

Nécrologe

— o —

M. l'abbé Charles-Augustin Bernier, chapelain de l'Hospice de Saint-André de Kamouraska, décédé hier à Saint-André, était membre de la Société ecclésiastique Saint-Joseph et de la Congrégation du Séminaire de Nicolet.

EUG.-C. LAFLAMME, ptre,
secrétaire.

Archevêché de Québec,
le 3 mars 1911.

Feu M. l'abbé Jacob Côté

— o —

M. l'abbé Côté est décédé mercredi, le 1^{er} mars, à l'Hospice Saint-Joseph de la Délivrance, à Lévis, où il était retiré depuis plusieurs années.

M. l'abbé Jacques, alias Jacob, Côté était né à Etchemin le 5 avril 1829, du mariage de Benjamin Côté et de Suzanne Cantin. Les paroisses de Saint-Romuald d'Etchemin et de Notre-Dame de Lévis n'existant pas encore, c'est dans l'église de Saint-Joseph de Lévis que M. Côté fut baptisé.

M. Côté fut ordonné prêtre le 8 juin 1856 dans l'église de Saint-Romuald.

M. Côté fut successivement vicaire à Saint-Germain de Rimouski, à la Rivière-du-Loup (en bas), puis premier curé de Saint-Antoine.

En 1859, M. l'abbé Côté s'en alla exercer le ministère aux Etats-Unis. Il fut missionnaire à Kankakee (Illinois), curé de l'église française de Chicago (1866-1884), et curé d'Aurora (Illinois) de 1884 à 1896.

Après 37 années de séjour aux Etats-Unis, M. l'abbé Côté, en 1896, se retira à l'Hospice Saint-Joseph de la Délivrance.

Le 8 juin 1906, M. l'abbé Côté célébra ses noces d'or sacerdotales.

M. l'abbé Côté était l'oncle de M. l'abbé Onesiphore Cantin, curé de Saint-Nicolas, et de M. l'abbé Jacob Guay, curé de Saint-Casimir de Ripon, diocèse d'Ottawa.